

COSTA RICA VENCÍO 2-1 A VENEZUELA EN VERACRUZ

# Tres punticos teñidos de vinotinto

◆ **ROY CHINCHILLA U.**  
roy.chinchilla@lateja.co.cr

**La selección** femenina de Costa Rica no se cansa de dar alegrías.

Las ticas vencieron ayer 2-1 al difícil equipo de Venezuela en su debut en los Juegos Centroamericanos y del Caribe que se desarrollan en Veracruz, México.

Según los reportes del departamento de prensa de la Fedefútbol, las chamacas nacionales comenzaron perdiendo el partido porque la sudamericana Alexyar Cañas anotó al minuto 29.

Después de ese pepino, las muchachas dirigidas por Carlos Avedissian se pusieron las pilas y empezaron a buscar la forma de darle la vuelta al marcador.

Las anotaciones para las nacio-

nales llegaron en la segunda mitad. Antes de conseguir las sufrimos en una jugada, al minuto 61 cuando por una desconcentración de la portera Dinnia Díaz y la defensa Lixy Rodríguez casi llega el segundo de las vinotinto.

Costa Rica siguió pulseándola y al minuto 77 Cristín Granados consiguió el empate. Esta jugadora fue nombrada la mejor de la mejenja. Es decir, trabajó bien.

**Para arriba.** Las nacionales se crecieron e intentaron el segundo gol a toda costa, que llegó al 89.

Después de una corrida con el balón, Karla Villalobos remató y consiguió el esperado pepino.

Con este triunfo las nacionales dan un gran paso en los juegos y logran los primeros tres puntos y



**Las ticas la pellejaron bonito y lo lograron.** CORTESÍA FEDEFUTBOL.

comparten el primer lugar con Nicaragua; los otros dos equipos del grupo B son Venezuela y República Dominicana.

Después de la primera fecha los cuatro equipos del grupo A tienen un punto: México, Trinidad y Tobago, Haití y Colombia.

La sele masculina, dirigida por Paulo César Wanchope, debuta hoy a las 4 p. m. contra Cuba.